

Turnier-Premiere auf Gut Hohenkamp

Reitsport Grand Prix de Dressage am Sonntag in den Lippeauen

Dorsten. Zu seinen ersten Dressurtagen lädt der Gut Hohenkamp Turniersportclub auf seine idyllisch in den Lippeauen gelegene Anlage am Wochenende 13. und 14. Oktober ein. Bei der Turnier-Premiere stehen hochkarätige Dressurwettbewerbe mit mehreren Prüfungen bis zur schwersten Dressurklasse einschließlich der anspruchsvollsten Prüfung im Dressursport, dem Grand Prix de Dressage, auf dem Programm.

Am Samstag, 13. Oktober, beginnt das Dressurfestival auf Gut Hohenkamp mit Dressurprüfungen der Klasse A und L. Weitere Prüfungen am ersten Veranstaltungstag sind ein M**-Dressur sowie zwei Dressur-

prüfungen der schwersten Klasse, die als Qualifikationsprüfungen für das große Finale am Sonntag dienen.

Ihre jungen Dressurnachwuchspferde können die Reiterinnen und Reiter dann am Sonntag, 14. Oktober, auf Gut Hohenkamp präsentieren. Hierzu bietet der Gut Hohenkamp Turniersportclub die komplette Jungpferdetour mit Dressurprüfungen der Klasse A bis M an. Höhepunkte sind am Sonntag die beiden Finalprüfungen, in denen die jeweils besten zwölf Reiterinnen und Reiter der samstäglich Qualifikationsprüfungen starten dürfen. Bei diesen Prüfungen handelt es sich um eine S-Dressur für junge Nachwuchspferde



Schauplatz der ersten Dressurtag ist am Wochenende Gut Hohenkamp.

auf St.-Georg-Niveau um 14.30 Uhr sowie um einen Grand Prix de Dressage um 16.30 Uhr.

Im Grand Prix de Dressage, der zu den schwersten Dressurprüfungen überhaupt zählt, starten nur die am besten ausgebildeten und qualitäts-

vollsten Dressurpferde, da dort sehr anspruchsvolle und schwierige Lektionen der klassischen Reitkunst wie beispielsweise Piaffe und Passage gezeigt werden.

Alle Prüfungen finden in der 20 x 65 Meter großen, hellen Dressurhalle statt, die mit exzellenten Bodenverhältnissen optimale Bedingungen für Pferde sowie Reiterinnen und Reiter präsentiert. Sabine Haag Molkenteller, Hauptgeschäftsführerin von Gut Hohenkamp, fiebert so auch bereits jetzt diesem besonderen Dressurevent entgegen und freut sich auf zahlreiche Besucher, die gehobenen Dressursport an zwei Tagen auf Gut Hohenkamp erleben werden.

alf